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世界に希望を生み出そう

次頁へ続く

■ 点　鐘 18：00

君が代・奉仕の理想　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

市川修次会長

・伊那市副市長　伊藤徹 様
・南箕輪村副村長　田中俊彦 様
・名誉会員 伊那商工会議所会頭　唐木和世 様
・上伊那グループガバナー補佐　池田幸平 様
・上伊那グループ次期ガバナー補佐　窪田雅則 様 
・公益財団法人 信州農林科学振興会理事長　南峰夫 様
・アルプスい～なちゃんソフトボールクラブ保護者会長　唐木拓 様
・イーナJr.ソフトボールクラブ監督　新井美穂 様
・伊那市社会福祉協議会 事務局長　松澤浩一 様
・伊那西高等学校長　原博文 様
・伊那西高等学校IAC顧問　清水鴻佑 様
・伊那西高等学校IAC顧問　笠原佑菜 様
・米山奨学生　アミン エムディ アル 様

■ 会長挨拶
　来賓の皆様、本日は伊那中央ロータリークラブ創立記念例会並びに観桜会に、
大変お忙しい中ご出席を頂きまして誠にありがとうございます。又、日頃は伊那
中央ロータリークラブに対しましてご支援・ご協力をいただきまして誠にありが
とうございます。今年度私共伊那中央ロータリークラブは創立37年目を迎えてお
ります。創立は1987(昭62)年、長野県内には現在52クラブありますが40番目の

クラブとして伊那RCを親クラブに31名の会員で設立されました。今現在48名の会員となりまして奉仕
活動を行っております。
　ロータリークラブは奉仕活動を行う団体ですが、志を同じくするロータリークラブが世界には約3万
4千､会員数は約122万人に達しております。日本には現在2,213クラブ､会員数は約8万4千人､長野県
内には52クラブ､会員数は1853人となっておりますが、世界の全てのロータリークラブの奉仕活動の
目標としているものにポリオ（小児麻痺）の撲滅、ポリオプラスがあります。1985年発足以来、子供
達へのワクチン投与が継続して行われてきており、昨年は「撲滅がもう少しまできた」という事で、

■ ご来賓紹介

長野県下でも多くのクラブが集まり「古着deワクチン」という活動を行いまして、伊那中央でも上伊
那のクラブと共同でこの活動が行われました。
　奉仕活動には他クラブと連携して行う奉仕活動と単独で行う奉仕活動がありますが、この後、伊那
中央ロータリークラブで行われている奉仕活動、助成金等の贈呈が予定されております。それぞれの
委員長の皆様にはよろしくお願いします。これからも伊那中央ロータリークラブとしまして、奉仕活
動を継続し地域社会の発展に貢献してまいりたいと考えております。
　例会が終わり次第、観桜会を予定しています。よろしくお願い致します　
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■ 来賓祝辞

伊那市副市長
伊藤徹 様

南箕輪村副村長
田中俊彦 様

名誉会員 伊那商工会議所会頭
唐木和世 様

　皆さん今晩は。観桜会、創立記念例会おめでとうございます。
　ご招待いただきありがとうございます。私の任期も後わずかとなりました。歳
を取ると一年は短く感じるものだそうですが、はて誠に長い一年でありました。
何もわからないまま出発して、ようやくトンネルの先に明るい光が見えてきまし
た。ロータリーの最優先事項であるポリオ根絶の古着 DE ワクチンから、中央ロー

タリーの結束力を示した IM まで皆さんに支えられてここまでやって来られました。本当にありがとう
ございました。マッキナリー RI 会長の「世界に希望を生み出そう」から折井ガバナーの「手をつなぎ
行動するロータリーの喜びを発信しよう」の下に、活動して来ました。多少なりともそのことは実現
できたのではないかと思います。上伊那グループが一体となって活動し連帯感が生まれたことに大き
な意義があったと思います。IM では盛り上がり折井ガバナーにフランス語によるカラオケをご披露頂
き、大いに親睦を深めることが出来ました。ところで今各ロータリークラブは会員増強に頭を悩ませ
ているのが実態だと思います。新聞やテレビに取り上げられることによって公共イメージを向上させ、
世の中に大きなインパクトを与えることを重要視しています。ロータリーが広く認知され理解されれ
ば、会員増強にもつながると思います。そのためには、居心地の良いクラブにしなければなりません。
分断を招かないための環境整備が必要です。そこで RI はこれからのロータリークラブのあり方の指針
として DEI「ダイバーシティ（多様性）・エクイティ（公平さ）・インクルージョン（包摂）」の理解と
実践を掲げています。私たちは、ロータリーのあらゆる活動において、DEI を受容し、行動で示さな
ければなりません。今後ロータリー活動の中ではこれが重要になると思いますのでお伝え致しました。
ご理解をお願い致します。
　酒席の前ですのでご挨拶はこのくらいに致しまして、次期ガバナー補佐、窪田雅則様をご紹介させ
ていただきます。所属は駒ケ根ロータリークラブ、昭和 28 年 6 月 26 日のお生まれです。ロータリー
への入会は平成 12 年 8 月 21 日で、ロータリー歴は 23 年になります。平成 20 年に幹事、平成 27 年
に会長を務められました。職業分類は建設業で、窪田建設株式会社の社長です。私と同業でして建設
業協会の青年部の頃から 30 年来のお付き合いです。力量があり本当に安心してお任せできる方で次期
ガバナー補佐として、大いに期待しております。奉仕活動にもご熱心で、駒ケ根市協力隊を育てる会
の「小さな国際貢献運動」としてネパールのトカルパ村で識字教室を開き、子供たちの識字率向上に
貢献しておられます。そして国際援助団体トカルパのひかり会長を務められ、駒ケ根の青年海外協力

■ ガバナー補佐挨拶 上伊那グループガバナー補佐　　　池田幸平 様

隊とともに作る街づくりをテーマに、約 30 年間活動を続けられております。窪田次期ガバナー補佐の
益々のご活躍をご期待申し上げ、最後に伊那中央ロータリークラブの益々のご隆盛をご祈念申し上げ
ご挨拶と致します。
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　ご紹介をいただきました。次期ガバナー補佐の駒ヶ根ロータリークラブの窪田
雅則です。今回のガバナー補佐の話が出たときに、尊敬する、池田先輩に相談し
たところ、ガバナー補佐は大変な仕事だけれども、頑張ってやったらどうかと肩
を押されました。けっして、「池田さんでもできたのだから……などとは、決して
言っていません」( 笑 )

　今、池田ガバナー補佐から説明がありましたけれども、私は青年海外協力隊がある街として約 30 年
間、ネパールの山の奥にあるトカルパ村でお母さんたちを中心にした識字教室や学校教育の改善のボ
ランティアを続けて参りました。私が駒ヶ根ロータリークラブ会長の 2015 年ネパール大地震があり、
トカルパの村を直撃いたしました。早速 2600 地区の中川ガバナーにお願いして地区からの補助を受け
ました。また、上伊那グループの会長さんにお願いして、トカルパ村に生徒が通う学生寮を建設する
資金をそれぞれのクラブの地区補助金を譲っていただいた経過があります。また毎年ネパールトカル
パ村で作成するカレンダーについても、上伊那グループの皆さんに募金を続けてやってもらっており
ます。
　心から感謝するわけですけれども、今回このことに関する恩返しとしてガバナー補佐をお引き受け
したわけでございます。未熟なものでありますけれども、皆様のご協力を心からお願いしてあいさつ
とさせていただきます。

■ 次期ガバナー補佐挨拶 上伊那グループ次期ガバナー補佐　　　窪田雅則 様

・国際奉仕委員会　　　唐澤千明委員長
　公益財団法人信州農林科学振興会へ信州大学農学部私費留学生奨学支援金を贈
　呈致します。

・青少年奉仕委員会　　　井上修委員長
　伊那西高等学校インターアクトクラブへ活動助成金を贈呈致します。
　アルプスい～なちゃんソフトボールクラブへ活動助成金を贈呈致します。
　イーナ Jr. ソフトボールクラブへ活動助成金を贈呈致します。

・職業・社会奉仕委員会　　　太田明良委員長
　伊那市社会福祉協議会へ生活困窮者支援金を贈呈致します。
　市民の森（ますみヶ丘平地林）へ植林作業を行いました。

・ロータリー財団委員会　　　宮澤友浩委員長
　ポリオ根絶運動「古着 de ワクチン」キャンペーンへ参加しました。

■ 奉仕事業発表



 

・市川修次会長より各団体に目録を贈呈しました。

■ 目録贈呈

公益財団法人
信州農林科学振興会理事長

南峰夫 様

アルプスい～なちゃん
ソフトボールクラブ保護者会長

唐木拓 様

イーナJr.ソフトボールクラブ監督
新井美穂 様

伊那西高等学校長
原博文 様

伊那市社会福祉協議会 事務局長
松澤浩一 様

・公益財団法人信州農林科学振興会 南峰夫理事長よりご挨拶をいただきました。

「マルチプル ポールハリス フェロー 3回」
　　・池田幸平会員
「マルチプル ポールハリス フェロー 2回」
　　・宮澤友浩会員　
「マルチプル ポールハリス フェロー 1回」
　　・市川修次会員　・原一馬会員
「ポールハリス フェロー」
　　・澁谷恵二会員

「第15回米山功労者メジャードナー」
　　・下井達典会員
「第3回米山功労者マルチプル」
　　・唐澤敏治会員
「第1回米山功労者」
　　・井上修会員　・三澤俊明会員　・宮下健会員

宮澤友浩委員長

三澤俊明委員長

■ ロータリー財団表彰発表

■ 米山記念奨学会表彰発表



・池田幸平ガバナー補佐より、ロータリー財団と米山記念奨学会からの認証書が授与されました。

■ 表彰及び認証書授与

宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆市川修次

◆宮下健

◆松田靖宏

◆熊谷健

◆澁谷恵二
　小椋文成
　平澤理

ご来賓の皆様、本日はお忙しい中ご出席頂き誠にありがとうございます。楽しんで頂けれ
ばと思います。
ご来賓の皆様、お忙しい中ご臨席を賜りありがとうございます。また、これまで伊那中央
ロータリークラブを支えて頂いた創立メンバーの皆様、改めて感謝申し上げます。
特に、馬場さんの情熱には私、感服してます。生前葬はさておき、いつまでもお元気で一
緒にお酒を楽しみましょう。
本日はご多用のところ多数のご来賓の皆様にご列席を賜り、創立記念例会・観桜会を開催
することが出来ます事を心より感謝申し上げます。
ご来賓の皆様、本日はお忙しいところ当クラブの「創立記念例会」にご臨席くださり、あ
りがとうございます。今年7月から会長を務めさせていただきます、熊谷と申します。どう
か宜しくお願い致します。
今年度第5回ゴルフコンペ優勝・準優勝・第3位　ニコニコに投稿します。

■ 点　鐘 18：40

会員数48名　　出席免除会員5名　　長欠会員1名　　本日出席率100％　　
前回出席率修正なし

■ 出席報告



次回例会
4月 23 日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店　　

　　　　　　　　　　　　　　   ・卓話　　伊藤歩美会員
・地区研修・協議会報告の続き

■ 観桜会 司会　北原幹子会員

・親睦活動・友好委員長挨拶　　橋爪麻人委員長
・会長挨拶　　市川修次会長
　先ほど創立記念例会にはご苦労様でした。今日の例会、不手際等もありますがご容赦願いたいと思いま
す。今日の例会は御覧の通り1696回となります。後4回で1700回例会を迎えます。37年間で1700回、一年
間当たり約45、6回の例会開催という事になるかと思います。37年間の歴史の重みを感じておりますが例会
も2000回3000回と私達は重ねて行かなければならないと思っています。　　
　これから観桜会となりますが御来賓の皆様、会員の皆様にはゆっくりと楽しんで
頂ければと思います。宜しくお願いいたします。
・乾杯　　アルプスい～なちゃんソフトボールクラブ保護者会長　　唐木拓 様
・アトラクション　　「ひとしずく　～癒しの鍵盤デュオコンサート～」
・ソング「手に手つないで」　　鈴木一比古ソングリーダー
・万歳三唱　　伊那西高等学校長　　原博文 様

乾杯
アルプスい～なちゃんソフトボール
クラブ　保護者会長　唐木拓 様

万歳
伊那西高等学校長
原博文 様


